

Appell an Jugendliche

Zeigt Euer Engagement!

MANNHEIM – Jugendliche aus Mannheim, die sich für eine offene und integrative Gesellschaft engagieren, können über die Kampagne „alle anders - alle gleich“ einmalig bis zu 1000 Euro für ihre Projekte erhalten. Der heimische SPD-Bundestagsabgeordnete **Lothar Mark** macht Jugendliche darauf aufmerksam, dass die europäische Kampagne „alle anders - alle gleich“ für Vielfalt, Menschenrechte und Partizipation insgesamt 100 Jugendprojekte finanziell unterstützt.

Die Kampagne wird im Auftrag des Bundesministeriums für Familie, Senioren, Frauen und Jugend (BMFSFJ) und unter der Schirmherrschaft von Ministerin **Dr. von der Leyen** vom Deutschen Nationalkomitee für internationale Jugendarbeit (DNK) koordiniert.

Die Projekte müssen sich inhaltlich mit den Themen der Kampagne (Vielfalt, Menschenrechte und Partizipation) auseinandersetzen und sollten sich an 12-27jährige richten. „100 x 1000“ will vor allen Dingen kleineren lokalen Jugendprojekten die Möglichkeit geben, mit der eigenen Arbeit die Ziele der Kampagne auch auf lokaler Ebene Jugendlichen näher zu bringen. Der Bundestagsabgeordnete appellierte an Jugendliche aus Mannheim, „ihr Engagement stolz zu präsentieren“. Er hoffe auf möglichst viele Bewerbungen aus der Region, denn die Palette der Projekte von und mit Jugendlichen in Mannheim sei breit und ideenreich.

Bewerbungsschluss: 15.1.2007. Infos: www.jugendkampagne.de/ mitmischen, Tel. 030/400404-31 oder (info@jugendkampagne.de).